



Les cadeaux de Noël

Qu'elle soit aujourd'hui associée à Saint Nicolas, au Père Noël ou aux Rois mages, la tradition d'échanger des cadeaux en fin d'année trouve ses origines bien avant notre ère. Ainsi, on retrouve déjà la coutume dans la Rome antique, lors des Saturnales, de grandes réjouissances dédiées au dieu Saturne et à la liberté, qui se déroulaient chaque année entre la mi-décembre et début janvier.

Elle avait d'ailleurs probablement elle-même pour origine les sacrifices offerts aux dieux lors du solstice d'hiver, dans l'espoir d'être protégé des mauvais esprits et d'avoir de bonnes récoltes pendant toute l'année suivante. Chez les chrétiens, la tradition a commencé au 13^{ème} siècle, sûrement en lien avec les rois mages qui amènent l'or, la myrrhe et l'encens.



Voici quelques idées de cadeaux à offrir :

un dessin

Une chanson

un sourire

une danse

une visite

un câlin